

Franckesche Stiftungen zu Halle

Vollständiger Catalogvs aller im Druck befindlichen Schriftten des um die Kirche GÖttes und das wahre Christenthum hochverdienten Theologi/ Hn. D. ...

Spener, Philipp Jakob

Franckfurth am Mayn, 1711

VD18 11117281

Nach-Erinnerung.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201782

82 Vorreden Herrn D. Speners.
St. Pauli II Timoth. I, 13 er-
kläret/ und von den erbaulichen Tra-
ctaten gedachten D. Goodvins aus-
führlich gehandelt wird. Datirt den
22 Nov. 1704. Leipzig/zu finden bey
Joh. Friederich Gleditschen.

Nach- Erinnerung.

So wird auch hiermit dem Christ-
lichen Leser vermeldet / daß das Ge-
beth- Buch / so unter dem Titel/ D.
Philipp Jacob Speners gül-
denes Kleinod / der in einfäl-
tiger Andacht betenden Seelen/
wie solche ihr Beth-Opffer in
Bitte / Gebeth / Fürbitte und
Dancßsagung vor GOTT brin-
get 2c. ohne der Spenerischen Er-
ben Wissen heraus gekommen / und
gedrucket worden / wobey sonderlich
zu erinnern / daß der collector und
editor nicht die Spenerischen Gebethe
allein gelassen/sondern noch an-
dere darzu gethan hat.

℞ (O) ℞
✠